

CDU-Ortsverband Brachtal gegründet

Vorsitzender Albrecht Ruth, Stellvertreter Manfred Eckert

Brachtal (wg). — Ein neuer CDU-Ortsverband wurde in der Gemeinde Brachtal gegründet. Dies war die Krönung der Mitgliederwerbung, die von der CDU im Mai im Raum Wächtersbach-Vogelsberg durchgeführt wird. Der Kreisvorsitzende Siegfried Sümmerlin erklärte bei der Gründungsversammlung, dass dies der vorletzte Ortsverband im Main-Kinzig-Kreis sei. Zum Vorsitzenden des Ortsverbandes wurde Albrecht Ruth gewählt. Sein Stellvertreter wurde Manfred Eckert. Ferner gehört Rudi Fehl dem Vorstand an.

Albrecht Ruth wird den neuen Ortsverband auch beim Kreisparteitag vertreten.

Landrat Hans Rüger ging in seinem Referat, auf die allgemeine wirtschaftliche und finanzielle Lage des Kreises ein. Ihm bereite die Deckungslücke im Haushaltsentwurf 1975 erhebliche Sorgen, die insbesondere durch die „maßlose“ Finanzpolitik im ehemaligen Kreis Hanau entstanden sei. Hinzu komme, dass entsprechende Mittel aus Wiesbaden nur spärlich flössen; die Kassen des Landes seien leer. Die Schwierigkeiten des Landes würden noch dadurch erheblich verstärkt, dass das Land Hessen die Verluste der Hessischen Landesbank abzudecken habe. Der Landrat teilte ferner mit, dass vor August dieses Jahres mit einem Bewilligungsbescheid zum Bau des neuen Krankenhauses in Maintal-Hochstadt nicht zu rechnen sei.